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「クラブホーラム」
井上　寛委員長 卓話者 平綿会長

田島ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 平綿敏郎委員長
 毎週にお邪魔いたします。今週はIMフォーラムを開催され
　ると聞き伺いました。まだ方向性も決まっておりませんが
　どうぞ、宜しくお願いします。
平綿聖広会長
　田島AGお忙しい中ありがとうございます。
　IMに向け皆さまご協力お願いします。
府中幹事
　やっと夏日が訪れましたね。本日もよろしくお願い致します。
　田島AG様、2週連続おりがとうございます。
安部会員
　田島様続いてご苦労様です。ｽﾏｲﾙご協力お願いされました。
井上廣男会員
　田島ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ようこそ！石井さんようこそ！
井上直紀会員
　夏休みにｽﾏｲﾙです。
諸節会員・井上寛会員
　田島様続いてありがとうございます。新年度に入り早くも
　１ヶ月過ぎます。本日で今月の目標は達成出来ました。
　ご協力ありがとうございます。
平綿敏郎会員
　本日のフォーラム沢山のご意見をお願いします。
松嶋会員
　田島AG毎週例会にお来し頂きありがとうございます。
　IMに向けてのフォーラムお願いします。
　石井様今日はようこそ2014-15年度は
　大変お世話になりました。
柳生会員
　梅雨明けた！
山崎会員
　平綿会長、平綿委員長、本日は宜しくお願いします。
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第1回目のフォーラム開催では皆さまからの
色々ご意見をいただきました。
これから田島ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐と私達と皆さまで
方向性を決めてIMに向けて進んでいきますので
皆さまのご協力、どうぞよろしくお願い致します。

　IMフォーラムということで2週連続田島ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐が
　いらっしゃいました。お忙しい中、ありがとうございました。
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お祝 本日の卓話



方向性を決めてIMに向けて進んでいきますので
皆さまのご協力、どうぞよろしくお願い致します。


